Général de brigade Rodolphe Hardy

Commandant en second du Combat futur



Né le 16 novembre 1972 à Sedan (Ardennes), il est marié et père de cinq enfants. Il intègre l'École Spéciale Militaire de Saint-Cyr (promotion maréchal Lannes) en 1993, puis choisit l'Arme blindée cavalerie.

Après une année de formation à l'École d'application de l'Arme blindée cavalerie de Saumur, il choisit de servir au 4^e régiment de chasseurs de Gap (Hautes-Alpes). Chef de peloton, il sert notamment au Kosovo.

Promu capitaine en 2000, il est désigné pour servir au centre d'information et de recrutement de l'armée de terre de Versailles en qualité d'adjoint du centre, chargé notamment du recrutement officier de l'ouest de l'Île-de-France.

En 2002, il prend le commandement d'un escadron du 4° régiment de chasseurs de Gap à la tête duquel il sert notamment en

Afghanistan et en Côte d'Ivoire. Promu chef d'escadrons en 2006, il réussit le concours de l'enseignement militaire supérieur et obtient en 2007 un mastère spécialisé de l'École des hautes études de commerce (HEC) et de l'École des Mines de Paris avant de suivre l'enseignement de la 15^e promotion du Collège interarmées de défense (2007-2008).

Il rejoint alors, pour 2 années, la direction générale de la modernisation de l'État (DGME). Il y suit, pour le compte du ministre du Budget, la mise en œuvre de la réforme de l'État (RGPP) au sein des ministères des Affaires Étrangères, de l'Intérieur et du Budget. Il y suit également la réforme de l'administration territoriale de l'État.

Désigné en 2010 pour tenir la fonction de chef du bureau opérations instruction au 3e régiment de hussards à Immendingen en Allemagne, il est promu au grade de lieutenant-colonel en décembre 2010. Il sert à nouveau dans les Balkans et en Afghanistan.

En juillet 2012 lui est confiée la formation initiale d'une promotion d'élèves officiers saint-cyriens aux écoles de Saint-Cyr Coëtquidan (promotion Lieutenants Thomazo). Il est promu au grade de colonel en décembre 2013. Désigné par le chef d'état-major de l'armée de Terre, il prend le commandement du 3° régiment de hussards à Metz (Moselle) en 2015 et prend, en septembre 2015, le commandement de la *Force Commander Reserve* de la FINUL dans le cadre de l'opération Daman au Liban.

Après deux années de commandement du 3e régiment de hussards, il rejoint l'état-major des armées au cours de l'été 2017, au sein de la sous-chefferie performance. Il sera le chef du bureau programmation du commandement des forces terrestres de 2019 à 2021, pendant les pics de la crise sanitaire. Lors de la deuxième année, il suit en parallèle une scolarité de l'enseignement militaire du 3e degré à l'institut des hautes études du ministère de l'Intérieur (IHEMI).

Il rejoint le commandement Terre pour le territoire national en 2021, où il prend la tête de la division réserves avant d'en être nommé le chef d'état-major l'année suivante. Il participe à la création de l'état-major interarmées du territoire national métropolitain, créé le 1^{er} juillet 2023, dont il devient le chef d'état-major.

Il est promu général de brigade le 1^{er} octobre 2024 et nommé commandant en second du combat futur de l'armée de Terre.

Il est officier de la Légion d'honneur et de l'ordre national du Mérite.